

El Método Mágico para Conocer y Conquistar Mujeres en Internet

Una Forma Asombrosa para Conocer Mujeres Online **Nunca Antes
Revelada.**

Por Italo y Paulo Peñablanca

Un Libro Exclusivo de **Triple Atracción:**

<http://www.tripleatraccion.com/secretos/?source=conquistar>

Recurso Recomendado: “Como Conquistar a una Mujer”



Como sería tu vida si tuvieras la confianza y las estrategias para acercarte hasta a las mujeres más buenas sin temer al rechazo EN TODO TIPO DE SITUACIONES...

Aprende una forma totalmente distinta de Conocer y Conquistar a las Mujeres que realmente deseas, nuestro libro "Cómo Conquistar a una Mujer" te va a armar hasta los dientes con todo el conocimiento y las estrategias que necesitas para conocer y conquistar a la mujer de tus sueños, sin Importar tu Apariencia, Edad, o Situación Económica..."

Si quieres saber más sobre este increíble libro solo debes entrar en el siguiente enlace:

<http://www.tripleatraccion.com/secretos/?source=conquistar>

Índice de Contenidos

| | |
|--|-----------|
| Introducción..... | 3 |
| ¿Porque Conocer Mujeres Online?..... | 4 |
| Los Cuatro Puntos CLAVES para conocer y conquistar mujeres por Internet..... | 5 |
| Como Crear un Perfil Poderosamente Atractivo..... | 8 |
| Que Decir en el Primer Mensaje para Causar una INCREIBLE impresión..... | 11 |
| Que hacer si Responde tu Mensaje y Lograr CONOCER A LA CHICA..... | 15 |
| Alternativa al Teléfono: Como Atraer y Conquistar a una Chica por MSN y así CONCRETAR UNA CITA..... | 17 |
| Comentarios Finales..... | 26 |
| Libros Recomendados..... | 27 |

Introducción

¿Te gustaría conocer el método más efectivo para conocer y atraer mujeres por internet? Si tú respuesta es SI...entonces sigue leyendo.

Bienvenidos a **El Método Mágico para Conocer y Conquistar Mujeres en Internet**, un sistema simple y efectivo para encontrar a la mujer de tus sueños a través de internet. Este sistema ha sido creado para conquistar mujeres de manera fácil y segura, sin miedo a ser rechazado y con todas las claves para conquistar chicas online y concretar una cita con ellas en la vida real.

Este manual contiene secretos nunca antes revelados que harán que te conviertas en un verdadero Casanovas en todas las paginas para conocer mujeres, sitios web para encontrar pareja, paginas de contactos personales, o como quieras llamarles.

En este libro encontrarás la manera mas efectiva de crear un perfil, que decir en el primer mensaje a la chica para que ella quede totalmente encantada y atraída a ti, y como continuar hasta finalmente obtener su numero de teléfono y concretar una cita con ella.

ADVERTENCIA: La información que estas apunto de conocer es muy poderosa, ocúpala con responsabilidad.

¿Porque Conocer Mujeres en Internet?

Una de las formas más fáciles y seguras de conocer mujeres es a través de internet. En internet existe una inmensa cantidad de páginas en donde puedes conocer mujeres, en donde se puede encontrar a muchas chicas dispuestas a conocer a un hombre y en busca de una relación amorosa, ya sea casual o estable.

Las estadísticas no mienten, una de cada tres mujeres que conoce a un hombre por internet tiene sexo con él en la primera cita. Así lo señala una investigación del Sexuality Research and Social Policy research journal.

Imagínate como pueden mejorar tus resultados con el sexo opuesto si conoces esta poderosa información. Si te interesa encontrar a la mujer de tu sueños y conseguir el estilo de vida que te mereces, sigue leyendo.

El Método Mágico puede transformarse en una verdadera Bomba si lo combinas con las técnicas enseñadas en el libro de Triple Atracción “Como Conquistar a una Mujer”, te recomiendo que le des un vistazo en la siguiente dirección:

<http://www.tripleatraccion.com/secretos/?source=conquistar>

Ya basta de preámbulos, empecemos de inmediato a conocer el Método Mágico...

Los Cuatro Puntos CLAVES para conocer y conquistar mujeres por Internet.

El objetivo del juego online es destacarse o diferenciarse del resto para así lograr contactarte con la chica, tener una conversación con ella en MSN o por teléfono y para luego tener un cita con ella. Los siguientes puntos te ayudarán a lograr dicho objetivo.

Léelos atentamente, estos puntos son la base para entender las técnicas más poderosas del Método Mágico vistas mas adelante.

1) No intentes impresionarla

No le hables sobre características deseables. No le cuentes sobre tus logros deportivos, académicos o laborales. No le hables de lo responsable que eres, lo bueno que eres con las personas, etc.

No intentes impresionarla, la gran mayoría de los hombres intentan impresionar a una mujer, al dejar de hacer esto te transformas en alguien diferente y un hombre mucho más interesante y atractivo.

La mejor manera de impresionar a una mujer es NO INTENTAR IMPRESIONARLA.

2) Ten Estándares

El objetivo de tener estándares es darle a entender a la chica que no eres un “necesitado” o un “perdedor”, sino que todo lo contrario.

Al tener estándares te transformas en “el premio”, un hombre atractivo y que valora a las personas por sus cualidades y no solo por su apariencia.

Nunca debes hacer cumplidos a la belleza de una mujer, siempre hazle cumplido a cosas como su personalidad, su forma de ser, su estilo de vestir, la calidad de sus fotografías, etc.

Desafíala, colócale retos. Haz que te diga porque ellas es una persona interesante de conocer o que te demuestre que es más que una cara bonita. Veremos esto en detalle mas adelante.

3) Sentido del Humor

El sentido del humor es clave. Hazle bromas, moléstala, hazle pasar un rato agradable contigo.

El objetivo es que ella se sienta bien, feliz y contenta al estar en contacto contigo. Si eres simpático y tienes sentido del humor ella estará feliz de responder tus mensajes.

Otro objetivo del sentido del humor es darle a entender que su belleza no te intimida, al hacerle bromas y molestarla puedes entrar rápidamente en confianza con ella y comenzar a avanzar en la interacción.

El objetivo de hacerle bromas y molestarla NO es mostrar desinterés o parecer desinteresado en conocerla. El objetivo del sentido del humor es hacerle pasar un rato agradable contigo.

Haz que tenga una sonrisa cuando vea que recibió uno de tus mensajes.
Transfórmate en un hombre interesante e impredecible.

4) Ten actividades que te apasionen

No te quedes pegado en el computador aplicando estas técnicas. Sal de tu casa, ten hobbies, comparte con amigos, haz deportes, etc.

Ten actividades que te apasionen y compártelas con ella. Háblale de tus amigos, o de la vez que saliste con tus amigos y te paso alguna cosa graciosa.

Al hablar o comentar actividades con tus amigos le das a entender que eres un tipo genial y sociable, y no un psicópata detrás de un computador.

No la subas a un pedestal, muéstrale que tú eres una persona feliz con o sin su presencia.

NOTA: Los cuatro puntos anteriores no solo te ayudara a conquistar mujeres online, sino que te ayudarán a mejorar todas tus interacciones con las mujeres.

Continuemos...

Como Crear un Perfil Poderosamente Atractivo

A continuación se muestra una serie de sugerencias para armar tu perfil. Si haces esto en el orden correcto obtendrás un perfil personalizado, sin engaños ni mentiras y, aun así, divertido.

1) Desafíala

Ejemplos:

“¿Eres más que una cara bonita?”

“¿Eres una mujer extraordinaria pero nadie te conoce realmente?”

Si es así, entonces podría contarte cosas sobre mí....

2) Habla sobre características deseables:

No hables las mismas cosas que cualquiera: de tu auto, de lo bueno que eres con las mujeres, etc... Ese no eres tu mismo.

Características de un hombre deseable:

Confianza, humor, un poquito arrogante, dominante, aventurero, espontáneamente encantador, distinguido y un poco salvaje, compostura en momentos críticos, genuino e ingenuo en ciertas ocasiones.

3) Habla de tus buenos amigos

4) Habla de las cosas que te gusta hacer

5) Estas buscando alguien que sea atractiva, relajada y divertida... sin presiones ni expectativas... dejando que las cosas ocurran naturalmente.

6) Cualidades que deseas: una mujer con confianza, encantadora, divertida un desafío.

7) Al final, encuentra una frase acorde para terminar.

¿Que tipo de mujer buscas?

No busques cualquiera por ahí a quien enviarle mensajes. Ahora tienes una nueva perspectiva.

Escribe sobre aquello que REALMENTE deseas en una mujer, no te engañes en favor de obtener mejores resultados. Habla de algo que te interese a ti.

Escribe sobre aquello que NO deseas; la típica mujer en busca de “algo” que ni ella sabe que es, aquellas que buscan un tipo para que las mantenga, aquellas que no hacen nada por la vida, etc. Todo aquello que NO deseas.

Fotos de tu perfil

No poner fotos donde aparezcas sin ropa, ni siquiera a torso descubierto, o las mujeres se reirá de ti.

El Método Mágico para Conocer y Conquistar Mujeres en Internet

Elige una foto donde aparezcas con clase. Recuerda, no porque te vistas con el mejor traje tendrás más clase.

Fotos donde aparezcas haciendo algo, un deporte, una actividad, etc.

Recuerda, que la imagen que debes crear para una mujer debe ser la de un hombre divertido, distinguido y algo salvaje, competente, etc.

Que Decir en el Primer Mensaje para Causar una INCREIBLE impresión.

Ahora que tienes tu perfil, debes enviar mensajes a las chicas que te interesen para obtener sus e-mails y luego sus números de teléfono.

Aquí hay algunos formatos que puedes usar. No hagas “copiar y pegar”, no funciona así. Recuerda que estarás hablando de ti mismo y llegas a tener una cita tendrás que ser congruente con eso. No inventes nada. Persigue lo que sientes.

Formato Mensaje N°1:

- 1) El porqué no te gusta escribir e-mails a extraños.
- 2) Algo sobre su perfil que te llamo la atención.
- 3) Escribe 1 línea sobre algo en su perfil que encontraste interesante.
- 4) Le escribiste porque, probablemente, ella es más que solo un apariencia interesante.

Ejemplo:

Sabes, rara vez escribo e-mails a extraños, pero algo que leí en tu descripción capturó mi mente... quizás fue que estas aquí para conocer gente nueva y divertida, pero sobre todo esto “(aquí puedes copiar y pegar una línea que ella haya escrito en forma textual, incluso las faltas

ortográficas)”. Esta frase me gustó de ti y por eso te escribo... porque, probablemente eres más que una cara bonita.

Formato Mensaje N°2:

- 1) Algo divertido y exagerado sobre la cantidad de e-mails que le llegan a diario.
- 2) Una frase sobre ti mismo, que incluya las características de un hombre deseable.
- 3) “En el peor caso podemos ser amigos”
- 4) Dejar una invitación para ir al cine, museo, etc... para alguna vez.

Ejemplo:

Es muy probable que hayas recibido 9.990 e-mails este día con mensajes de desconocidos que intentan invitarte a una cena a la luz de las velas como en una “telenovela”, pero espera un minuto... Podría decirte cosas sobre mi, como el color de mis ojos (color), mi estatura (estatura), o las cosas que hago (trabajo, hobby) pero ese no sería yo mismo. Podría decirte que soy ambicioso, divertido, valiente y muchas cosas sobre mi... aún así no tiene mayor importancia.. no soy solo un par de palabras. Quiero descubrirte. Hay días muy ocupados para mi, pero me gusta mucho ir a un café que conozco, si quieres puedes venir y tener una conversación antes de irme a trabajar/estudiar... En el peor de los casos podemos ser amigos. Saludos!

****Nota que en el primer e-mail NUNCA se le pide el e-mail o teléfono.**

No lo hagas y no parezcas un desesperado**

****Escribe tus propios mensajes siguiendo los formatos que se dieron anteriormente****

****Nota que ambos formatos se pueden mezclar, inventa uno propio y mejóralo cada vez mas hasta que tengas uno que uses constantemente con excelentes resultados****

Que hacer si Responde tu Mensaje y Lograr CONOCER A LA CHICA.

Formato de respuesta:

- 1) Agradece su respuesta.

- 2) Haz un comentario sobre su último e-mail

- 3) No te preocupes por las preguntas que ella te haga de vuelta. (Si hay alguna pregunta que te incomoda simplemente no la respondas)

- 4) Menciona algo divertido sobre ti mismo o un Link divertido de alguna pagina (youtube, o algo por el estilo)... algo interesante.

- 5) Menciona que no siempre respondes e-mails porque no te conectas mucho a Internet. El objetivo es que aquí escribas un indicador de alto valor, por nada del mundo le digas que pasas conectado todo el día (aunque así sea) o que no tienes Internet, o que te cortaron la electricidad.. jaja. Podrías decir que pasas de viaje o que tienes un trabajo con una responsabilidad alta, etc.

- 6) Pregunta por su teléfono

Ejemplo: Aquí no hay ejemplo, tu tarea es idear un mensaje de respuesta siguiendo los 6 puntos anteriores.

Nota como esto esta muy relacionado entre si. Tú pides su teléfono no porque estés desesperado, sino porque estas tan ocupado en lo que haces

El Método Mágico para Conocer y Conquistar Mujeres en Internet

que no tienes tiempo de conectarte a Internet y la única forma de seguir conociéndose son por teléfono. Esto es clave, no lo dejes a la ligera. Si aún no comprendes esto último, medítalo a conciencia.

Después de obtener el teléfono ya estás en el juego normal y puedes aplicar las técnicas explicadas en el libro “Como Conquistar a una Mujer”. Si aún no lo tienes entra en el siguiente enlace y sabrás como obtenerlo:

<http://www.tripleatraccion.com/secretos/?source=conquistar>

Aquí te hemos presentado un sistema de comunicación a través de páginas de contactos personales. Este es parte de nuestra experiencia personal utilizando este modelo.

Alternativa al Teléfono: Como Atraer y Conquistar a una Chica por MSN y así CONCRETAR UNA CITA.

Advertencia: EL MSN PUEDE SER ÚTIL, PERO NO ABUSES.

Esta información es para cuando hayas conseguido el e-mail de una mujer y encuentres a tu chica en el MSN. No reemplaza a teléfonos ni al correo electrónico.

Si haz hecho una buena conexión y luego haz conseguido su email, entonces tienes grandes posibilidades de concretar una cita por el MSN.

Por lo tanto:

El objetivo principal de usar el MSN es: “Programar una Cita. PERO no una cita cualquiera”.

Piensa, aunque la chica no se encuentre en el mismo estado emocional de cuando se conocieron, ella estará ****Encantada**** de verte conectado en su MSN. Es importante que esto lo asumas siempre, forma parte de tu marco de referencia: ****yo soy quien la hizo sentir mujer y estará encantada de verme en su MSN**** y eso será suficiente para hacerla sentir cosas.

Recuerdo que, un mes de Enero, cerré con mail a una chica en la piscina. Nunca más la volví a ver desde ese día, habíamos hecho una buena conexión, de hecho habría podido cerrar con beso si su familia no hubiera estado presente todo el tiempo. La cosa es que, cuatro meses más tarde, nos encontramos en el MSN. Estaba tan emocionada que podía sentir su

excitación. Después de un rato conversando arreglamos para vernos a la tarde siguiente.

Personalmente, me gusta más el MSN que el celular para arreglar Una cita. ¿Por qué?. Porque la tienes de punto fijo, no está moviéndose de allá para acá, su atención esta puesta en el MSN. Además, le será más fácil escribir cosas que atreverse a pronunciarlas. Puedes pensar mejor la respuesta. Sin embargo, hay un peligro de comunicación. Todo lo que digas por MSN puede ser usado en tu contra: una broma puede ser malinterpretado por ausencia de lenguaje corporal.

Teléfono versus MSN

El uso de MSN es complementario y no un sustituto para crear Una cita, pero considera esto:

Los teléfonos o celulares, a veces, tienen mala recepción y puede oírse entrecortado, es una molesta, es como si alguien te estuviera interrumpiendo continuamente.

El tono de la voz puede ser muy útil en el teléfono (sobre todo si tu objetivo es estimularla con bromas o decirle cosas intrigantes como pretexto de cita). Pero también puede perjudicarte, depende de uno, eso se puede mejorar. La gracia del MSN es que ella quizás querrá oír tu voz y te dé su número de casa o sea ella quien te llame al celular.

En el MSN no existe el tono de la voz, ni el ritmo, ni nada de eso. Pero puedes usar adornos para hacer más atractiva tu manera de escribir.

En Internet siempre he escrito “como se debe” y me han dicho “cuando hablo contigo veo luz, es como tenerte cerca”. ¿Has visto cuando alguien escribe todo mal, con faltas de ortografía, comiéndose letras o agregándoles cosas raras?. “¿Que pensarían de mi si escribiera todo esto como una ensalada de letras al estilo lenguaje de chat?”. Hace un tiempo, García Márquez propuso eliminar la ortografía, y Grijelmo – un capo de lengua- le contesto con una versión de “Cien años de soledad” reescrito sin acentos ni haches. Horrible.

Lo Básico: Escribe BIEN.

No uses lenguaje chat, eso es para niños. Elimina los “XD”, los “Pq”, los “q”, los “km”, los “ioo”. No creo que escribir raro nos haga ver COOL, Divertido, Atractivo. Si eres pokemón quizás si jaja. Tampoco escribas como teletubbie: “tenu fiooo”, “cm taiii”, “oa pu”, “taoo amiixx”. No le pongas a todas las frases un “jejejeje”, o un “jajajaja”. No Escribas Todas Las Palabras Con Mayúscula, Ni InTeRcAlAnDoLaS AsI. Usa las reglas de ortografía, las Haches, los acentos, las comas, los dos puntos, el punto y coma, la regla MB, MP, NV y esas cosas de tercero básico.

También usa las “”, *, mayúsculas para resaltar palabras y (...) para las pausas. No uses un nick muy laaargo. No trates de llamar la atención con el nick. Eso lo hacen los “necesitados” que buscan que alguien les hable. Muéstrate con educación y que tienes inteligencia, tú no eres otro más del montón que escribe como “NERD” de internet.

Ejemplo:

Deseable: ¿Por qué... tengo labios TAN... mmm Suaves?

Indeseable: Pq ioo tengo labios taaaaan suaves XD?

¿Te asusta el hecho de que me vea muy preocupado por escribir correctamente?. Si ella esta preocupada, lo siento, a mi me gusta escribir bien. ¿¿Y si no le gusta??.... jaja a casi todas les gusta que escribas bien.

Entonces: ¿De que hablarle?, ¿Como consigo una cita por MSN?

Esto no es una regla. No es un método. Solo es una idea de lo que a mí me ha funcionado hasta el momento y, obviamente, siempre puede mejorarse. Me gusta mi forma de conversar por MSN porque me divierto, yo creo que eso es contagioso y por eso me resulta.

Cuando me conecto espero que sea ella la que me salude. Recuerda: Ella estará ansiosa de verte conectado y si demoras en hablarle creara cierta tensión. Si después de un tiempo razonable no te habla entonces háblale tú.

No ceder rápidamente. Si ella te habla no te explayas de cuanto la extrañaste ni de lo contento que estas de verla. En vez de eso coméntale alguna característica que te hizo recordarla. Algo corto y simpático que haya pasado en el abordaje. *No intentar le hagas muchas preguntas sobre ella hasta que ella comience*.

Ejemplos:

DDA: aahh... tu eres la niña que se le pusieron los ojos azules con el cloro de la piscina.

DDA: ahhh.... tu eres la chica que le brillaban los ojos con la luces de la fiesta!.

DDA: aahhhh.. tu eres la niña que no podía andar en bici!!

Típico que te va a preguntar: ¿cómo estas?, ¿qué has hecho?. Pero meterse en este tema es como correr en la arena, te vas a estancar. Se puede decir algo como “Súper bien... creo que hoy estoy un 8.5”. NO le devuelvas la pregunta: “¿y tu, como estás?”, no te arriesgues a que te cuente algo

aburrido y pegajoso. Tienes que mantenerla en tu planteamiento, sin hablar de los problemas de la vida de ella ni de la tuya.

Tampoco debes escribir cosas demasiado largas. A mí, al menos, no me ha funcionado bien porque terminaba llenándoles la ventana de letras como desesperado y me estancaba.

En vez de eso, ahora uso cosas inesperadas para molestarla y calificarla:

Ejemplos reales:

DDA: Oye niña.. y del 1 al 10... ¿Cuanto me extrañaste?

DDA: Tienes una sonrisa siniestra (o lo que sea)... tu podrías ser mi partner en el crimen.

DDA: niña, pásate para acá... por la ventana del msn... y después nos escapamos a tocar timbres mientras todos están *ZzZZZZZZz*

DDA: ¿Te gustan las bicicletas?

HB: bla bla...

DDA: Uuuuhh, justo tenia pensado invitarte a robar un banco en bicicleta... tu manejas... nos pondremos un antifaz negro, guantes... y después nos iremos por ahí a gastarnos los millones en una sola tarde!!

No tengo idea porque, pero cuando he sido jugueteón y con comentarios C&F (arrogantes pero divertidos), solitas te ofrecen una cita. No hay ni que pedirlo jaja.

Es divertida esta parte porque, después de molestar y calificarla con algo, uno se va derecho a un juego de roles y ahí es donde me acerco a cerrar el
Una cita.

Una vez me resultó decir: “voy a raptarte”... y ella empezó a aceptarlo, fue buena señal. Aceptará lo que le digas. Esa vez le dije que le vendaría los ojos y ella me preguntaba: ¿y que me vas a hacer?... entonces, después de molestarla un rato, seguí con que no le haría nada, porque ella era una niña buena... luego ella comenzó a calificarse:

HB: mmmmm puedo seer mala (beso)

DDA: no me digas que... ¿eres... de la que rasguña?

HB: sii

DDA: mm, a mi me gusta morder... doy mordiscos en el hombro....

HB: y donde más?

DDA: por el mentón, mordiendo despacito por el borde de la cara... hasta el lóbulo de la oreja... bajando por el cuello hasta la punta de tu hombro....
etc.

La idea es que seas detallista para estimularla y no para darle a conocer tus sucias intenciones. Si se califica con que ella es capaz de hacer “cosas malvadas”, entonces ofrécele un desafío... si ella es congruente con eso, entonces aceptará... de lo contrario la vuelves a calificar como niña buena.

Desafiándola:

DDA: ¿Que nota te pones del 1 al 10 besando?

HB: un 8, un 9, un 15. (Siempre ponen notas altas o dicen: “no he recibido quejas”)

Calificándola:

DDA: Oye... sabes...

HB: bla? bla, etc.

DDA: ... creo que deberías correr y acusarme con tus padres de inmediato!!

HB: ¿Por qué?

DDA: porque acabo de darte un ciber-mordisco.

Si ella intenta voltearte el marco también es bueno.

En una conversación una vez me dijeron:

HB: aaah para mi que eres pura boca...

DDA: veamos quien miente más

HB: como?

DDA: mañana, en la tarde en este lugar X....

No tuvo salida, tenia que aceptar, había invertido mucho y necesitaba mantenerse congruente. La conversación no es exacta pero algo así fue lo que ocurrió. Funcionó muy bien considerando que esta chica es de iglesia, hace cursos de religión para niños, toda una niña buena.

Concluyendo, no creo que exista una estructura tan rígida para esto.

Revisando mis conversaciones, y las cosas que me han servido, hay que evitar caer en una conversación del tipo ¿cómo estás?, ¿que has hecho?. Si estas preguntas aparecen, no significan indicadores de interés ni de conexión, estas preguntas salen casi automáticamente de todas las personas que se hablan por MSN.

Comenta algo y sigue. Se juguetón, califícala divertidamente e inventa un escenario imaginario (como un juego de rol simple) donde puedas

desafiarla y cerrar el Una cita. Para terminar, una conversación de este tipo puede llevarte a una cita, pero no a una cita cualquiera, sino uno con cierta connotación sexual, romántica... una prolongación natural del juego en MSN.

Comentarios Finales

Aquí te hemos presentado un sistema de comunicación a través de páginas de contactos personales. Este es parte de nuestra experiencia personal utilizando este modelo.

Si quieres conocer los secretos para saber “que hacer” en la primera cita, como y cuando besarla, y como llevarla a la cama, te recomiendo que adquieras el Ebook “Como Conquistar a una Mujer” de Triple Atracción.

El libro “Como Conquistar a una Mujer” es un libro electrónico en formato pdf. Lo que significa que lo podrías descargar AHORA MISMO y estar disfrutando de su contenido desde la comodidad y privacidad de tu computadora, NO LO ENCONTRARÁS EN LIBRERIAS. También tienes la opción de imprimirlo si prefieres la lectura en papel.

Si quieres conocer el contenido de este increíble libro entra en el siguiente enlace:

<http://www.tripleatraccion.com/secretos/?source=conquistar>

Si tienes dudas o comentarios sobre nuestro material para atraer y conquistar mujeres, envíanos un correo a info@tripleatraccion.com

Hasta la Próxima!

Libros Recomendados: “Como Conquistar a una Mujer”



Como sería tu vida si tuvieras la confianza y las estrategias para acercarte hasta a las mujeres más buenas sin temer al rechazo EN TODO TIPO DE SITUACIONES...

Aprende una forma totalmente distinta de Conocer y Conquistar a las Mujeres que realmente deseas, nuestro libro "Cómo Conquistar a una Mujer" te va a armar hasta los dientes con todo el conocimiento y las estrategias que necesitas para conocer y conquistar a la mujer de tus sueños, sin Importar tu Apariencia, Edad, o Situación Económica..."

Si quieres saber más sobre este increíble libro solo debes entrar aquí:

<http://www.tripleatraccion.com/secretos/?source=conquistar>

Libros Recomendados: “Como Saber Si Le Gusto”



Aprende una Fabulosa Forma de Saber Si Le Gustas a Una Mujer y Nunca Mas Dejes Pasar la Oportunidad de Estar con La Mujer que Siempre Haz Deseado...

El Libro “Como Saber Si Le Gusto” de Vitto Vignolio te enseña todas las formas en que una mujer te puede mostrar su interés amoroso o sexual y como descubrir estas señales de una manera fácil y segura.

Si quieres conocer más sobre el contenido de este libro, entra aquí:

<http://www.comosabersilegusto.com/>